



Pasar Sentul Sarana Perdagangan dan Distribusi

KOTA, *Joglo Jogja* - Revitalisasi Pasar Sentul sejak tahun lalu telah rampung dan diresmikan, kemarin. Hal ini sebagai langkah strategis dalam mengawal harga dan menjaga inflasi, serta memperkuat posisi pasar menjadi sarana perdagangan dan titik distribusi.

Wakil Gubernur DIY KG-PAA Paku Alam X mengatakan, revitalisasi itu tidak hanya sebagai bentuk pele-

starian, namun juga pengembangan pasar rakyat yang merupakan pusat peradaban dan interaksi sosial. Selain itu, ekonomi pendapatan para pedagang pasar sentul menjadi lebih baik dan meningkat.

"Revitalisasi ini tidak hanya memfokuskan diri pada perbaikan prasarana sarana dan fasilitas pasar untuk menjadikannya lebih modern, bersih, sehat dan nyaman. Namun,

juga sebagai langkah strategis dalam mengawal harga dan menjaga inflasi, sekaligus memperkuat posisi pasar jadi sarana perdagangan dan titik distribusi," tuturnya.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo menyampaikan, revitalisasi ini menghabiskan Rp 23 miliar menggunakan Dana Keistimewaan (Danais) DIY

melalui APBD Kota Yogyakarta 2023. Dengan dibangun dua lantai di tambah *rooftop* dan akan ditempati ratusan pedagang. Rinciannya lantai satu 291 pedagang, lantai dua 238 pedagang, serta *rooftop* 48 pedagang.

"Nantinya, lantai satu, dilakukan zona pedagang kering seperti sayur, lantai dua zona basah seperti daging dan lainnya, lalu *rooftop*

husus kuliner. Sedangkan fasilitas penunjang terdapat parkir kendaraan, ruang pengelola, ATM, tempat ibadah dan kamar mandi. Kemudian nanti disediakan pelayanan kesehatan, sarana pengamanan, kios Segara Amarta, toilet dan sebagainya. Sekaligus dilengkapi eskalator serta akses ramah penyandang disabilitas," tambahnya. (riz/sam)



RESMIKAN: Wagub DIY KGPPA Paku Alam X (dua dari kiri) bersama Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo (tengah) membuka Pasar Sentul, kemarin.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005